
 
Herr Knorz aktualisiert zunächst die Zahlen in der Informationsvorlage. Danach sind in 
Radevormwald derzeit 56 zu betreuende und unterzubringende Personen.  
 
Des Weiteren kann monatlich von durchschnittlich zwei zugewiesenen Personen anstatt der 
befürchteten vier Personen ausgegangen werden.  
 
Zur Zeit sind 12 Personen auf dem freien Wohnungsmarkt wohnlich verzogen.  
 
Ganz aktuell hat die Stadtverwaltung ein Signal von einer Wohnungsverwaltung bezüglich einer 
Wohnungsanmietung erhalten. Genauer Angaben kann Herr Knorz noch nicht machen.  
 
Dr. Michalides würde gerne mehr über den Zustand der in der Informationsvorlage 
angesprochenen Immobilie erfahren. Auch erscheinen Ihm die Investitionskosten als gering.  
Herr Knorz erläutert, dass nach momentanen Kenntnisstand die jetzt aktuell erforderlichen 
Instandhaltungspunkte berücksichtigt sind.  
 
Herr Schlüter merkt an, dass eine Immobilie zu erwerben günstiger und personengerechter wäre 
als die Unterbringung der Asylbewerber in Wohncontainern.  


